

Ninja Warriors

Friedrich-Koenig-Gymnasium Würzburg

Der Kurzfilm zeigt den Storymode eines Ninja-Action-Kon-solenspiels, der letztlich von den Avataren selbst im realen Leben gespielt wird. Der Plot handelt von einem weißen Ninja, der seine Freundin aus den Händen des rivalisierenden schwarzen Ninjas befreien will. Dieses Ziel wird mit dem Sieg in einem äußerst spannend und aufwändig insze-nierten finalen Kampf erreicht.

Das Hauptaugenmerk wurde allerdings nicht auf die Hand-lung, sondern auf die technische Umsetzung gelegt, und das mit sehr großem Erfolg. Nicht nur das Spielmenü, die Ladebalken, die Charakterbilder und die sprachliche Um-setzung wurden selbst erarbeitet, eingesprochen und desi-gnt, sondern auch die Stuntszenen mit einem für Schüler-gruppen ungewöhnlichen Know-How eingespielt. Trampolin und Weichbodenmatten wurden gekoppelt mit exzellenter Greenscreenarbeit zu einem beachtlichen Kampfkunsta-benteuer mit simulierten Sprung- und Flugelementen vor fernöstlicher Kulisse. Alles in allem ein bestens gelungener Film, dem man den Spaß der Filmgruppe beim Dreh und v.a. auch die Begeisterung an Filmtrick und Technik mit Freude ansieht.

Der Film wird mit einem
Förderpreis der bayerischen Sparkassen
prämiert

